

Eine Wippe für die Jüngsten in Mels

Die Fags hat im Garten des Altersheims Melibündte der Kita Mels eine hölzerne Kinderwippe übergeben. Ein Geschenk, das aus einem Geschenk entstanden ist.

Katrin Wetzig

Die Gemeinschaft der «Fags – farbig aktiv gemeinsam sozial» hatte anlässlich ihres 60-jährigen Bestehens vom ihr angegliederten Brockehus Sarganserland und von der Stiftung Symbola, welche den Gewinn des Brockehuses verwaltet, den namhaften Betrag von 1200 Franken geschenkt bekommen. Dieser kommt nun den Jüngsten in allen Gemeinden des Sarganserlandes zugute, indem die damit erstellten neun Wippen als Spende an Betreuungsinstitutionen im Sarganserland übergeben werden. Den Anfang machte man mit der Kita Mels (Trägerschaft Kitawas).

Geschenk für die Kleinsten

Miriam Jacobi, Vizepräsidentin der Fags und gemeinsam mit Silvia Bucheli Mitbegründerin des Familienzentrums, speziell für das soziale Engagement zugunsten von Kindern und Familien zuständig, übernahm die Begrüssung der Gäste im Altersheimgarten in Mels. Anwesend waren nicht nur der Melser Gemeindepräsident Peter Schumacher mit weiteren Vertretern aus der Gemeinde, sondern auch Vertreterinnen von Schulleitung, Mütter- und Väterberatung, der Spielgruppe und der Fags. In ihrem kleinen Rückblick machte Jacobi deutlich, dass man dieses Geldgeschenk gut nutzen wollte. Im Vorstand der Fags sei man sich sehr schnell einig gewesen, dass es in sinnvoller Weise der Allgemeinheit zur Verfügung gestellt werden sollte.

So kommen nun in allen Gemeinden des Sarganserlandes die Jüngsten in den Genuss eines kreativen Bewegungsspielzeuges in Form einer Wippe. Mit dieser Unterstützung zur frühen



Ein Geben und Nehmen: Michelle Baumgartinger und Jeanine Jäger (Kita Mels) freuen sich gemeinsam mit Peter Schumacher sowie Alice und Molly über das Geschenk der Fags aus den Händen von Miriam Jacobi (rechts) und Silvia Bucheli (vorne).

Bild: Katrin Wetzig

Förderung, so betonte Jacobi, werde letztlich ein gutes Miteinander und somit die Entwicklung hin zu einer gesunden Gesellschaft gefördert. In der Erprobung der eigenen motorischen Fähigkeiten und dem gemeinsamen Ausbalancieren der Wippe können eigene Möglichkeiten entdeckt und zugleich das Zusammenspiel in der Gemeinschaft erprobt werden. Grundlagen, die dem sozialen Zusammenleben durchaus langfristig förderlich sein dürften und zugleich ein gutes Gegengewicht zur digitalen Welt bieten.

Peter Schumacher dankte der Fags für ihr grosses Engagement zugunsten der Gemeinden im Sarganserland und

im Speziellen für dieses Geschenk an die Gemeinde Mels.

Die Kinder freuen sich

Monika Grünenfelder, Kitawas-Präsidentin und zugleich Fags-Präsidentin, würdigte das Engagement von Miriam Jacobi und Silvia Bucheli zugunsten von Kindern und Familien im Sarganserland. Im Namen der Kita Mels dankte die pädagogische Leiterin, Jeanine Jäger, für dieses «kindgerechte Geschenk», während die beiden Kita-Kinder Alice und Molly begeistert auf der neuen Wippe und dem vorübergehend mitgebrachten Schaukelpferdchen schaukelten.